l'union

10 Faits divers & Justice

Tragique accident de la circulation aux portes de Lébamba

Le gendarme Sylvain Ngoua trouve la mort près du pont sur la rivière Ngounié

F.N

Lébamba/Gabon

UN mort, une blessée et des dégâts matériels très importants. C'est le triste bilan du tragique accident de la circulation qui s'est produit le samedi 24 novembre 2018, sur le tronçon Ndendé-Lébamba, long de 32 km.

Impliqué dans ce drame, qui s'est produit près du pont sur la rivière Ngounié, un véhicule utilitaire de marque Toyota Corolla en provenance de Ndendé, immatriculé CZ 352 AA. A son volant, son propriétaire, l'adjudant-chef de gendarmerie Sylvain Ngoua, avec à ses côtés la maréchale des logis-chef Vanessa Safou Ndouna.

Les deux agents, en service à la brigade de gendarmerie de Ndendé, se rendaient dans la ville voisine de Lébamba, où Sylvain Ngoua a longtemps servi avant d'être muté à Ndendé.

Parvenu au niveau de la descente vertigineuse et



L'adjudant-chef Sylvain Ngoua de son vivant.

sinueuse donnant sur le pont de la Ngounié, à environ 6 km du chef-lieu du département de la Louétsi-Wano, le conducteur aurait perdu la maîtrise de son véhicule, qui a été victime par la suite d'une brusque sortie de route. Dans sa course folle, l'automobile a fait un vol plané, avant d'atterrir lourdement sur des rochers. Et de s'immobiliser dans la broussaille en position de tête-à-queue, les quatre roues en l'air.

Des témoins affirment qu'il s'en est fallu de peu, pour que la voiture finisse dans les eaux troubles de la Ngounié, en crues en cette période de saison des pluies.

Les deux victimes ont été extirpées de l'habitacle, non sans mal, par des usagers arrivés quelque temps après sur le lieu de l'accident.

Malheureusement, au moment d'être secouru, l'adjudant-chef Sylvain Ngoua était déjà inerte et



Le vehicule a été reduit à l'état d'épave après l'accident.

sans vie, en raison de la gravité de ses blessures. Sa dépouille a été conduite dans une maison des pompes funèbres de Mouila.

RESPECT DU CODE DE LA ROUTE• Sa collègue, Vanessa Safou Ndouna n'a, quant à elle, eu la vie sauve que grâce à la providence. Du moins pensent les témoins de la scène. Elle a été conduite de toute urgence à l'hôpital de l'Alliance chrétienne et missionnaire de

Bongolo, à Lébamba, pour des soins intensifs. Une source hospitalière indique que son pronostic vital n'est pas engagé. Mieux, hormis une fracture au niveau de la cheville gauche, la gendarmette n'a rien de grave qui nécessiterait son hospitalisation, soutient son médecin traitant, après avoir examiné la patiente.

Une enquête a été ouverte pour établir les causes exactes de cet accident de la circulation qui vient endeuiller une famille de plus et la gendarmerie nationale. Mais d'ores et déjà, l'excès de vitesse semble pointé du doigt, comme étant à l'origine de ce drame.

Cet accident intervient trois semaines seulement après un autre survenu au même endroit. C'est que le tronçon Ndendé-Lébamba est très dangereux, au regard du nombre croissant d'accidents de la circulation qui s'y produisent, notamment à la hauteur du pont sur la Ngounié, transformé aujourd'hui en cimetière à ciel. En témoignent de nombreuses carcasses de véhicules visibles à cet endroit.

A l'entrée du pont, panneaux de signalisation et garde-fous ont déjà tous été arrachés. Il est donc conseillé aux usagers de la route empruntant cet axe d'être particulièrement vigilants.

Après un vol plané sur la Voie-Express, avant l'échangeur du PK 5

Plus de peur que de mal

AEE

Libreville/Gabon

UN accident spectaculaire s'est produit hier matin, sur la Voie-Express, non loin de l'échangeur du PK 5. Un véhicule de marque Suzuki Vitara, immatriculé 161 P 471, conduit par un jeune homme et propriété du ministère de l'Agriculture, roulant dans le sens Awendjé-PK5, a effectué une sortie de route, atterrissant dans un bas-fond, à côté d'une habitation, les quatre roues en l'air. La mère du conducteur est arrivée sur les lieux quelque



Des glissières de sécurité ont été arrachées par le véhicule...

temps après avoir été informée de l'accident. Heureusement pour elle, son fils s'en est sorti sain et sauf.

Selon des témoins de la scène, le jeune homme roulait à une vitesse dé-



l'air, dans un bas-fond.

mentielle. Arrivé à environ 500 mètres de l'échangeur du PK5, il a perdu le contrôle de son véhicule.

Après avoir arraché sur son passage des gardefous, l'automobile, effectuant des tonneaux, s'est tuées devant une habitation. « Nous avons tous eu une

écrasée sur des latrines, si-

grosse frayeur. Mais Dieu merci, il n'y avait personne dehors à cet instant», explique un habitant de la maison.

La victime, que nous avons pu rencontrer à la polyclinique El Rapha, où il a été conduit après l'accident, semblait se porter bien. « Tout va bien, en dehors du traumatisme. Physiquement, je n'ai pas grand souci à me faire. J'attends juste des examens approfondis du corps médical pour me rassurer davantage», a-t-il confié.

Vol à la tire à Akébé

Wora et Mayandji ciblaient des véhicules en stationnement

Cadette ONDO EYI

Libreville/Gabon

DEUX jeunes Gabonais, Axel Wora Ingoue alias "Awo", 28 ans, et Ponce Mayandji, 24 ans, sont actuellement entre les mains de la Police judiciaire (PJ), suspectés de vol à la tire. "Les deux acolytes s'attaquaient aux véhicules en stationnement pour y soutirer des objets de valeur", soutient la PJ qui les a interpellés la semaine dernière, avant de les garder à

vue pour les nécessités d'enquête.

Selon cette source, Wora et Mayandji sillonnaient la ville à la recherche des véhicules en stationnement. Après s'être assurés qu'ils étaient à l'abri des regards, ils s'y introduisaient par effraction, y dérobant des biens divers.

Le vendredi 16 novembre au quartier Akébé, dans le troisième arrondissement de Libreville, en milieu de journée, sur une voie secondaire, une automobile en stationnement et sans surveillance a fait les frais



Axel Wora Ingoue alias Awo (G) et son acolyte Mayandji dans les locaux de la PJ. de ces délinquants. A l'intérieur, trois sacs contenant des ordinateurs portables et divers documents. Après avoir cassé une portière, les deux acolytes ont fait main basse sur ces objets.

A la suite d'une plainte déposée à la PJ par le propriétaire de la voiture vandalisée, une enquête a été ouverte par les Officiers de police judiciaire (OPJ), aboutissant à l'arrestation d'Axel Wora Ingoue et de Ponce Mayandji.

Conduits au poste de police, les deux compères sont passes aux aveux. Les enquêteurs ont été stupéfaits d'entendre de la bouche même des deux individus qu'ils traînent un lourd passé dans le domaine du casse.

En poussant leurs investigations, les enquêteurs découvrirent effectivement que Axel Wora Ingoue est sorti de prison il y a deux mois, pour des faits de même nature.

Les deux mis en cause attendent maintenant d'être déférés devant un juge d'instruction pour être fixés sur leur sort.